



JOSE POYATOS

**HERMANDAD.** Junta directiva del Colegio de Ingenieros Técnicos Industriales, durante la cena celebrada en el Parador de Santa Catalina.

# Los ingenieros se hermanan

Los profesionales reconocen a los colegiados con 25 años en el colectivo

**DIANA SÁNCHEZ PERABÁ**

Los ingenieros técnicos industriales y de grados celebraron el día de su patrón San José con una cena de hermandad. Entre agradables encuentros, los profesionales se pusieron al día sobre sus vidas y sus trabajos en una velada que los reunió en las nobles dependencias del Parador.

Organizado por el Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos Indus-

triales, el acto también citó al colectivo en la Capilla de San Antonio, donde se ofreció una misa en honor a los fallecidos.

Entrada la noche, unos doscientos asistentes se reunieron para degustar diferentes platos. Además, la organización reconoció a 27 integrantes que cumplen sus 25 años como colegiados. "Llevamos unos seis años reconociendo la labor de los más mayores. Ahora mismo, no tenemos otro para los que cumplen

50 años, porque nuestro colegio no es independiente desde 1983", explica el presidente del colegio jienense, Miguel Ángel Puebla, quien matiza que, antes, pertenecía a Sevilla. En este sentido, el representante del colectivo indica que, en la actualidad, son 1.300 los colegiados en la provincia.

Aunque Puebla manifestó echar de menos a las autoridades política en la cena de hermandad, valoró el encuentro como un acto de

convivencia entre los compañeros de profesión. "Para nosotros es una tradición, que en Jaén no se ha perdido, a diferencia de otras provincias", dijo el presidente. Además, subrayó: "Nuestros trabajadores siguen ahí y mantenemos el tipo con nuestra cena, pese a los recortes. Para nosotros el valor humano y social de esta cena es fundamental".

Por otra parte, hoy, los ingenieros celebran un consejo andaluz, con una comida de hermandad.